



ちゅうりっぷぐみだより



あけましておめでとうございます！！

新しい年を迎え、園には子どもたちのかわいい笑顔が戻ってきました。ちゅうりっぷ組では楽しかった冬休みの話でもちきりです。今年度も残り3か月となりました。子どもたちのエネルギーに負けないよう私たちもパワー全開でがんばります！本年もよろしくお願ひいたします。

ねらい・・・生活リズムを整え、健康に過ごす。

友だちと一緒に簡単なごっこ遊びや言葉のやりとりを楽しむ。

冬の自然に触れ戸外で身体を動かし楽しむ。

☆☆おままごと大好き☆☆

子どもたちが大好きな遊び、おままごと。木の実や葉っぱをご飯に見立てて「いらっしゃいませ」「どうぞ」と元気な声がきかれます。最近、作った商品を友だちに渡すときに「お支払いはどうしますか？」「ペイペイ使えます。でもこれは現金でお願いします。」とより生活に密着した会話がきかれるようになりました。お客さんは代金を支払い、おいしそうにご飯を食べます。「お味はどうですか？おいしいですか？」と相手の思いを聞く姿にちゅうりっぷ組での成長を感じました。来月20日には幼児クラス主催のお店屋さんごっこに参加します。「何を買おうかな？」と子どもたちの嬉しそうな顔を見るのが楽しみです。商品を買ったらお支払いもしっかりとしていきたいと思ひます。

～相手の気持ちに気づく～

ひとり遊びだけでなく、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じる時期になると、互いにうまく気持ちが伝えられず、トラブルになることも増えてきました。自分の思いを言葉にすることも、相手の気持ちを読み取ることも未熟だからです。私たち保育者が代弁していくことで、少しずつ友だちの気持ちに気づき、心配したり慰めたりといった「他者を思う優しさ」の芽生えにつなげていけたらと思ひます。

☆お知らせ☆

2月10日（金）保護者会を行います。詳細は後日別紙にてお知らせをいたします。

子どもたちの園での様子やすみれ組への進級についてお話したいと思ひます。子どもたちの発表会もありますので、ぜひご参加下さい。

★1月うまれのお友だち★



3歳のお誕生日おめでとうございます！